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CREYS-MÉPIEU

Janine Baugros, Club des toujours
jeunes

Recueilli par Suzanne BERGER

Le bureau de l’association, au centre, la présidente, Jocelyne Vilain, à sa droite, la secrétaire, Janine
Baugros.

Le Club des toujours jeunes vient de fêter ses 40 ans. L’association a été fondée

par Roger Beauregard en novembre 1979, et, depuis, elle s’occupe d’animer la vie

des anciens de Creys-Mépieu. Janine Baugros, 78 ans, est secrétaire du Club

depuis 2003 mais également animatrice. C’est elle qui assure à la fois l’organisation

et l’animation des événements : « Depuis le début, ce qui me plaît dans cette

charge, c’est d’apporter quelque chose aux anciens du village, de leur permettre de

sortir de leur solitude. C’est la raison pour laquelle, nous avons organisé des jeux

de cartes, de Scrabble et de pétanque le jeudi, des randonnées le mardi, pour les

forcer à sortir, à s’habiller d’une manière un peu plus chic, pour leur apporter une

part d’oxygène. Nous proposons aussi des activités plus importantes plusieurs fois

par an, comme le boudin, les sabodets, le voyage, la journée pétanque, les bûches

et d’autres choses encore. Les périodes de confinement ont été très difficiles pour
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tout le monde, cet oxygène a manqué à tous. Dès que cette oppression s’est

allégée, nous avons proposé des activités. Par exemple, cette année, nous avons

eu l’autorisation de nous réunir à partir du mois de juillet, et bien, le 1er  juillet, nous

avons organisé avec la présidente, Jocelyne Vilain, une journée pétanque. Cette

année, nous avons une sorte de renouveau : des adhérents plus jeunes ont pris leur

carte, ce qui laisse espérer un nouveau souffle et la possibilité d’innover dans de

nouvelles activités. Il faut s’adapter en permanence, tenir compte des besoins et

des souhaits des gens. Je pense qu’avec ma nouvelle présidente, qui est plus jeune

que moi (rires), on va avoir de nouvelles idées pour intéresser encore plus nos

adhérents. Le 23 septembre, nous avons prévu un repas, concocté par un

restaurateur local, avec pour la première fois la présence d’un orchestre. Et nous

avons bien d’autres idées. »


